# Un trotskista

Jaume Roures, impulsor de Podemos, ha pasado de militar en la IV Internacional a hacerse de oro al frente de Mediapro

**:: JOSEBA VÁZQUEZ** 

a sido suficiente con que transcurran unos días desde el 1-O para que deje de hablarse del papel jugado por Jaume Roures en la fecha clave del 'procés'. Al presidente de Mediapro se le ha acusado de connivencia con la Generalitat por montar en las oficinas barcelonesas de su empresa lo que el 'Govern' no podía: un Centro de Prensa Internacional donde los periodistas acreditados pudieran cubrir los turbulentos sucesos del domingo. Él nunca ha ocultado su simpatía con las tesis autodeterministas, pero este asunto ya ha pasado a un segundo plano. La noticia es, desde ayer mismo, la que algunos medios presentan como inminente entrada del fondo chino Orient Hontai en el imperio que Roures fundó en 1994.

Según estas noticias, el grupo oriental adquiriría por unos 2.000 millones de euros un paquete mayoritario de acciones del 'holding' Ímagina, dominado por Mediapro. En este momento, Roures es propietario del 12% del grupo, idéntico porcentaje al que posee su socio fundador Tatxo Benet. La suma les deja en minoría numérica, pero no les arrebatará el control de la sociedad si se atiende a fuentes conocedoras de la negociación. Es de creer que vaya a ser así por la acreditada capacidad de control y liderazgo exhibida por el empresario catalán.

Jaume Roures Llop (Barcelona, 1950) preside la mayor productora audiovisual de España, un emporio que agrupa cuarenta empresas, cuenta con 36 sedes en una veintena de países de cuatro continentes y facturó el año pasado 1.536 millones de euros, con un beneficio neto de 141 millones. Mediapro emplea, además, a cerca de 5.000 personas, ha

para decenas de cadenas de televisión y más de 80 películas.

Su dominio no acaba ahí. En este momento, la Justicia de Estados Unidos mantiene bajo su lupa a la filial de Mediapro en Miami por el presunto pago de sobornos en el llamado 'FIFAgate', pero esto no evita que Roures sea ahora mismo el rey del fútbol televisado en España. Por 1.900 millones de euros adquirió los derechos en exclusiva de ocho partidos de cada jornada de Primera División hasta 2019 y acaba de renovar para el trienio 2018-21 el contrato que ya firmó en 2015 para hacerse con los derechos de la Champions. A favor de Mediapro ha jugado en esta última subasta la amplia red de canales vinculados a su marca beIN Sports, en la que participa la cadena catarí Al Jazeera.

#### Dinero de Catar

Esta conexión es censurada por sus detractores, que ven una seria contradicción social en el comportamiento de alguien que «se define como marxista trotskista, pero ha hecho una fortuna importante con dinero en buena parte procedente de Catar», en palabras de un empresario que ha negociado con Roures en varias ocasiones. Y es que no deja de chocar que un militante de extrema izquierda, detenido siete veces en su juventud y miembro en sus tiempos de la Liga Comunista Revolucionaria o de la IV Internacional, haya llegado a amasar una gran fortuna. Él no encuentra la contradicción. «Para penalizar mis ideas se me pone la etiqueta de millonario», declaró recientemente.



# Paula Echevarría: «No hay reconciliación ni divorcio»

La actriz admite su «separación física» de David Bustamante y dice que «la pelota está en su tejado»

:: P. MUÑOZ

o hay intenciones de reconciliación, pero tampoco las hay de divorcio». La actriz Paula Echevarría, que ayer compareció ante la prensa como imagen de una marca de cosmética capilar, aseguró que su relación con su todavía marido David Bustamante se encuentra en el mismo punto desde que el pasado mes de abril su ruptura se hiciera del dominio público, aunque por primera vez reconoció que existe entre ellos una «separación física». «La evolución en mi matrimonio es que, de momento, no hay evolución», resumió. «De momento, estoy separada, pero solo fisicamente. Por mi parte sigue igual, la pelota está en otro tejado, tenéis que ir a preguntarle á él».

La protagonista de 'Velvet' aseguró, además, que su relación con David no se ha resentido en esta anómala situación que atraviesan desde hace meses: «Nos llevamos muy bien. Tenemos una mejor relación de la que los medios decis», aseguró.

La decisión del cantante de alquilar un lujoso ático en Pozuelo de Alarcón, con la intención de trasladarse a él en un futuro inmediato, parece una señal más de que se prepara ya para un futuro en solitario; ella, sin embargo, opinaba que nada ha cambiado: «Para mí eso significa que se



cambia de piso. ¡Si él ya no estaba viviendo en casa!», razonaba. «Es más, las fotos de la casa nueva me las ha enseñado él. A día de hoy, aún no sabemos qué vamos a hacer con el chalet. Ni siquiera se ha hablado de eso». Echevarría insistió en que el cantante no le ha comunicado que tenga intención de divorciarse. «Quiero creer que la primera a la que se lo diría es a mí. Estuve con David anteayer y hablamos de cosas, pero no se habló de eso», zanjó.

La imagen que han dado ambos en los últimos tiempos -ella, activa en sus compromisos profesionales y risueña en su fiesta de cumpleaños; él, protagonizando algún encontronazo con los medios del corazón e incluso anulando algún concierto-, transmiten la impresión de que Paula sobrelleva su separación con mucho más aplomo que David. La actriz, sin embargo, lo niega. «Aquí no hay buenos ni malos, ni culpables ni mártires. Yo también sufro. Hemos vivido juntos doce años y eso no se olvida de un día para otro. Hay que acostumbrarse a vivir solo. A David lo quiero mucho, siempre lo he querido y lo querré».

## Antonio Carmona, hospitalizado

#### :: INFECCIÓN DE GARGANTA

El cantante granadino Antonio Carmona se encuentra ingresado en el Hospital San Francisco de Asís, de Madrid, desde el pasado martes debido a una infección de los ganglios de la garganta, provocada por unos implantes dentales, que ha requerido dos operaciones y tras las que permanece sedado. El que fuese miembro de Ketama, de 52 años, sufrió «una pequeña complicación» a raíz de que le pusieran los implantes dentales y fue operado el martes y el miércoles para eliminar la in-



fección. Aunque está intubado, se encuentra «bien» y no le ha ocurrido nada «grave», aunque sí «importante», como ha señalado su representante. Carmona está recibiendo una avalancha de apo vos en las redes: Bisbal, José Mota, Toñi Moreno, Loles León...

## **Brooke Shields** plantó a Trump

:: HACE 20 AÑOS. «Creo de verdad que deberíamos tener una cita porque tú eres el cielo de Estados Unidos y yo soy el hombre más rico de Estados Unidos. A la gente le encantaría», le dijo Do-nald Trump a Brooke Shields hace 20 años, a los pocos días de conseguir el divorcio de su segunda mujer. La actriz, que ahora a sus 52 años ha recordado este episodio, le respondió: «Tengo novio, y no va a estar muy contento con ello». Recientemente fue Salma Havek quien reveló que hace unos años Trump intentó sin éxito tener una cita con ella. Le rechazó porque tenía pareja.

